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      Аннотация

    
        
          В данной работе исследованы температурные зависимости коэффициента Нернста-Эттингсгаузена в системе Y1-xCaxBa2Cu2.6Co0.4Oy с содержанием кальция 0 ≤ x ≤ 0.2, проведен анализ полученных зависимостей в рамках модели узкой проводящей зоны, качественно оценено влияние кальция на свойства зонного спектра систем Y-Ba-Cu-O. В результате проведенного эксперимента получены температурные зависимости коэффициента Нернста-Эттингсгаузена в системе Y1-xCaxBa2Cu2.6Co0.4Oy, на основании анализа которых в рамках модели узкой зоны рассчитаны параметры зонного спектра. Использована прикладная программа для расчёта параметров энергетического спектра из обработки экспериментальных зависимостей, получены их концентрационные зависимости, а также проведен их анализ, позволивший сделать выводы о влиянии кальция на структуру зонного спектра систем Y-Ba-Cu-O.
        

        
          In the present work, the temperature dependences of the Nernst-Ettingshausen coefficient in the Y1-xCaxBa2Cu2.6Co0.4Oy system with calcium content 0 ≤ x ≤ 0.2 are investigated, the dependences obtained are analyzed within the narrow conducting band model, the influence of calcium on the properties of the band spectrum of the Y-Ba-Cu-O systems is qualitatively estimated. As a result of the experimental study, the temperature dependences of the Nernst-Ettingshausen coefficient in the Y1-xCaxBa2Cu2.6Co0.4Oy system were obtained. Based on their analysis within the narrow band model, the parameters of the band spectrum were calculated. An applied program was used to calculate the parameters of the energy spectrum by the processing of experimental dependences, their concentration dependences were obtained, and an analysis was carried out which allowed to draw conclusions on the calcium influence on the structure of the band spectrum of the Y-Ba-Cu-O systems.
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